

令和6年度第6回研修「BCPのブラッシュアップに基づく 広域災害訓練について」のアンケート

1. 今回の研修は参考になりましたか。15件の回答

はいいいえ 100%

はい 15

いいえ 0

2. 今後の業務に繋がりますか。15件の回答

はいいいえ 100%

はい 15

いいえ 0

3. 今回の研修を踏まえて磐田ケアマネ連絡会に聞きたい内容がありましたらご記入ください。4件の回答

なし

災害に合われた市町村のケアマネあるいは包括支援センターの方からの生の声を聴ける機会があればよいと思いました。初動は何をしたかなど。

特にありません。

なし。

4. 今回の研修について、ご意見がありましたら回答ください。12 件の回答

これから災害が起こりうる可能性大の為準備は大切だし災害体制を把握することを心がけます。大変わかりやすく有益な内容でした。居宅内でも共有していきたいと思います。

BCP について良い確認の場となりました。ありがとうございました。

今後の課題が見えたように感じました。ありがとうございました。

グループワークメンバーが自分含め 2 名でした。エリア毎に分けているのかな?と思いました。色々な事業所の BCP を参考にさせていただきたかったのですが、メンバーの数をもう少し考えていただきたかったです。

他事業所の取り組みが聞けたことで関係作りができたこと、また塩田さんの話しはわかりやすく、聞けないリアルな話を聞かせてもらいとても良かったです。災害時、ケアマネはどう判断しどう支援していくのか、責任が重く何かを背負って生きていかななくてはいけないようなこともあるんだろうなあ。と感じました。事業所の BCP はあるだけになっていて、役に立つような物ではなく、どこに何が書いてあるのかもわからない書類にならないように他ケアマネとの共有の必要性を感じました。

すぐできることを本当にすぐにしようと思います。ためになる研修に参加させて頂いてありがとうございました。

災害発生後、各事業所の運営状況の確認が一時的にでも一覧でまとめてあるとサービス再開の目途が分かりやすいと感じました。

マニュアルは作って一度目を通したものの、自分が何の担当なのか、参集率がどれくらいでどの業務をするのか等忘れてしまっていることが多かったです。良い見直しの機会になりました。自分のところの事務所と特養等ある施設付きの事務所の大きさも違うので、対応する意識の差を感じました。「今すぐできること」はケアマネの週会議でも話していきたいと思いました。

とても参考になりました。ありがとうございます。

実施に結び付けていきたい。

BCPは職員全員が把握し、災害時等慌てず行動ができるように準備しておく必要があると再確認できました。よく読みこむこと、今あるものの修正が必要と思いました。